

BASTELANLEITUNG
ADVENTSKRANZ AUS TETRA PAKS

kreativ
MIT FERRERO



Was benötigt wird:

- » 4 leere 1-l-Tetra-Paks (sollten nicht mit abgerundeten Ecken versehen sein)
- » kupferfarbenen und cremefarbenen Sprühlack
- » Steckschaum
- » kupferfarbenen und weißen Permanentmarker
- » 4 Frischhaltebeutel
- » doppelseitiges Klebeband
- » 4 petrofarbene Kerzen
- » Wintergrün
- » kupferfarbene Weihnachtskugeln
- » Ferrero Küsschen

Bastelaufwand: ✕ ✕ ✕ ✕ ✕

So wird's gemacht:

Schritt 1: Tetra Paks gründlich ausspülen und gut abtrocknen. Schablonen für Häuserfassaden auf Tetra Paks auflegen, übertragen und Konturen ausschneiden. Anschließend jeweils zwei Tetra Paks mit kupferfarbenem und cremefarbenem Sprühlack gleichmäßig besprühen und vollständig trocknen lassen. Für eine intensivere Farbwirkung den Vorgang bei Bedarf wiederholen.

Schritt 2: Kupferfarbene Häuschen mit weißem Permanentmarker und cremefarbene Häuschen mit kupferfarbenem Permanentmarker entsprechend der Schablone verzieren. Jedes Häuschen innen mit einem Frischhaltebeutel auskleiden. Den Steckschaum gemäß Herstellerangaben wässern, ggf. zuschneiden, in die Häuschen einsetzen und anschließend mit Wintergrün, Kerzen und Weihnachtskugeln dekorieren. Ferrero Küsschen mithilfe von doppelseitigem Klebeband als stilisierte Fenster auf den Häuschen anbringen – ein charmantes Detail mit Wow-Effekt. Wer hätte gedacht, dass Tetra Paks dank Upcycling so stilvoll in Szene gesetzt werden können? Die Neuinterpretation des Adventskranzes wird so zum wirkungsvollen Hingucker.